

みなさん、あけましておめでとうございます。

令和 3 年の新しい年、そして、今日からは 51 日間の三学期の始まりです。

みなさん、今年の干支は知っていますか？そうです。今年は丑年ですね。皆さんの立てた目標に向かって、牛のように、ゆっくり、じっくり取り組んでいく、そんな着実な 1 年にしたいものです。

さて、二学期の終業式でもお話しましたが、新型肺炎ウイルスの感染拡大の勢いが、一向におさまりません。静岡県でも、これまでに無いほどの広がりを見せています。私たちのすぐ近くに、新型肺炎ウイルスが潜んでいることは間違えありません。今日から大勢の友達と一緒に過ごす学校が始まりますが、新型肺炎ウイルスを正しく恐れ、私たちができる感染予防を一人一人がしっかりと取り組む必要がありますね。

まず、手洗いです。石けんを使ってしっかりと手洗いすることが大切です。水が冷たいですが、特に指先・爪の間、手首をしっかりと石けんで洗うことが大切です。

次に、教室内では必ずマスクを着用しましょう。訳もなく、マスクを外している人を見かけますが、指示がない場合はマスクを外してはいけません。これはみんなが気持ちよく過ごすためのエチケットです。加えて、手で顔を触らないことにも心掛けましょう。

さらには、2M以上のソーシャルディスタンスを保つことも忘れてはいけません。必要以上の声で話すことも止めましょう。

もう、そんなことは分かっていると思った人が大半だとは思いますが、石けんの手洗い(指先しっかり)、いつでもマスク(顔に触らない・大声で話さない)ソーシャルディスタンスにしっかりと取り組みましょう。みんながやらなければ、感染予防になりません。

今日は3学期のスタートです。スタートにあたり、皆さんに 1 つだけお話しします。心に留めて今日からの生活に取り入れて欲しいと思います。それは……、「次の学年の準備をしよう」ということです。

1 年生は、「自分が 2 年生だったら」 した方がいいな。

5 年生は、「自分が 6 年生、学校のリーダーだったら」 すべきだな……。

6 年生は、「自分が中学 1 年生だったら」 したほうがいいたろうな。などと、生活の色々な場面でしっかりと考え、よりよく判断して行動する練習をして欲しいということです。

3 学期は僅か 51 日しかありませんが、1 日 1 回これに取り組めば、51 回練習したことになります。1 日 2 回取り組めば、102 回、練習したことになりますね。このように意識して取り組めば、3 学期が終わる頃には、しっかりと次の学年の準備が整っているはずですよ。

皆さんの頑張りに期待しています。